



**CHEVALIERS
DE COLOMB**

AU SERVICE DE UN, AU SERVICE DE TOUS

Conseil Ste-Anne #4819
C.P. 1092 Sainte-Anne, MB
R5H 1C1



*State of the art Autobody Service

*Fuel Ignition Service

*Highway Tractor Alignments

Len Penner 204-326-9871 Kevin Penner



204-371-4984



The Catholic
Women's League
for God and Canada

Council # 58 031

President: Colleen Holloway
204-226-4695
Membership: Dawn Christenson
204-257-8761



CROSSINGS
FUNERAL CARE
CrossingsFuneralCare.ca

204-326-7203
info@crossingsfuneralcare.ca
12e-40 North Gate
Drive, Steinbach, MB

ROB HIEBERT
Licensed Funeral Director
Owner
Caring For The Families We Serve

Salon funéraire
Desjardins

Funeral Home
by Arbor Memorial

357 Rue des Meurons, Winnipeg, Mb
R2H 2N6 1-204-233-4949
www.desjardinsfuneralchapel.ca

BIRCHWOOD

FUNERAL CHAPEL CO-OP
162 PTH 52W, Steinbach, MB, R5G 1Y1

SUPPORTING THE LOCAL COMMUNITY SINCE 1997

SERVICE WITH DIGNITY, INTEGRITY, AND CARE

Phone: 1-204-346-1030
Toll-free: 1-888-454-1030
E-mail: birchfc@mymts.net
www.birchwoodfuneralchapel.com



Ste. Anne, Manitoba

R5H 1C3

204-422-8226

Club - Jovial
(50+)

157 avenue Centrale
Sainte-Anne, MB R5H 1C3

Président: Laurent Desaulniers
204-807-6886
Salle/Hall - Laurent @ 204-422-8766



Paroisse
Sainte-Anne-des-Chênes
Parish

(Sainte-Anne-des-Chênes, Richer, Sainte-Geneviève, Ross, Hadashville)



Courriel/email: info@paroissesteanne.ca Téléphone/Telephone :204-422-8823

Website: www.paroissesteanne.ca

Dimanche 21 juillet 2024 – 16^e dimanche du temps ordinaire « Cycle B »
Sunday July 21st, 2024 – 16th Sunday in Ordinary Time 'Cycle B'

L'évangile d'aujourd'hui est la conclusion logique de l'histoire de Jésus accueillant ses apôtres fatigués. Sachant que les Douze sont physiquement épuisés et qu'ils ont besoin d'être rafraîchis, il fait preuve de compassion et leur offre du repos qui est avant tout un temps pendant lequel ils peuvent se ressourcer dans la prière et le recueillement. Comme des piles, ils sont déjà faibles et ont besoin d'être rechargés. Jésus veut qu'ils prennent soin de leur corps et de leur âme. Ils ont besoin de manger, de boire et de se reposer. Plus important encore, ils ont besoin d'être ensemble en tant que communauté pour partager et réfléchir à leur propre ministère. Ils ont besoin de prier et de profiter de la solitude. Jésus ne veut pas détruire l'équilibre entre le ministère actif et l'aspect contemplatif.

Dans quelle mesure sommes-nous prévenants à l'égard des personnes qui travaillent pour nous ? Quelle est notre conception du "repos" ? Comment occupons-nous le temps du repos? Réservez-nous des moments pour Dieu ? Comment réagissons-nous lorsque quelqu'un nous demande de l'aide alors que nous sommes épuisés et que nous avons besoin de repos ?

BON DIMANCHE A TOUS!

A story is told by Willi Hoffsuemmer about a child talking to her mother: "Mommy, please play with me." "I can't," said the mother. "Why can't you play with me?" "It is because I don't have time." "Why don't you have time?" "It is because I have to go to work." "Why do you have to go to work?" "So I can earn some money." "Why do you want to earn money?" "So I can give you something to eat." And here there was a short pause. Then the child said, "But mommy I am not hungry."

Works, businesses and others are supposed to give us the living and the meaning of life and self. Today, many become slaves to work and are workaholics. Instead of being masters of our work, we now become slaves of work. Work becomes 'god' if it steals the time for our family, friends, the Almighty God and others. It is now our work that we worship instead of the true God. It is becoming difficult to rest on Sundays and find time to pray because we use it for our work. It leaves us no time to seek God's love. God is love and to deny our loved ones of our valuable time is in a way denying our Creator. This is why, in today's Gospel, Jesus calls the Apostles to come away to a separated place to rest a while.

HAPPY SUNDAY!

Père Kevin N. Lereh, m.ss.cc

Père / Father Kevin N. Lereh m. ss.cc. Administrateur paroissial / Parochial Administrator

Lola Reimer Gestionnaire de bureau / Office Manager

Gareth Priest Chair CAE/PAB

Patrick Fredette Président, CPP/PPC

Heures du bureau

Parish Office Hours

Lundi au vendredi 8h30-12h30 / 13h00-16h30

Monday to Friday 8:30-12:30 / 1PM-4:30PM

INTENTIONS DE MESSES / MASS INTENTIONS

DATE	INTENTIONS	DONNÉ PAR / GIVEN BY
Friday (19) – 6PM - 7PM ADORATION & CONFESSION	The rest of the soul of +Suzette & +Albert Paré	Lola & Gordon Reimer
Samedi (20) 19h	Pour la paix sur la terre	Rachel & Normand Brémaud
Dimanche (21) 9h15	Pour mes paroissiens	Père Kevin N. Lereh m.ss.cc
Sunday (21) 11:00AM	The rest of the soul of +Albert Paré	Lola & Gordon Reimer
Mardi (23) 9h15	+Ruby McDonald	The family
Mardi (23) 10h15 Nursing	A l'action Grâce à la vierge Marie Rosa Mystica	Père André Lemieux
Wednesday (24) 9:15	+Léo Rosario Trudeau	Funeral Offering/ Offrandes aux funérailles
Mercredi (24) 11h Pavillion	Pour la famille	David & Rita Sabourin
Jeudi (25) 9h15	Pour âmes du Purgatoire	Raymond Sorin
Jeudi (25) 11h Pavillion	Pour notre anniversaire	Noella Desautels
Friday (26) – 6PM - 7PM ADORATION & CONFESSION	Michelle Hébert	Anonymous
Samedi (27) 19h	Pour le repos de l'ame de +René Legal	Gilbert & Janine Legal
Dimanche (28) 9h15	Pour mes paroissiens	Père Kevin N. Lereh m.ss.cc
Sunday (28) 11:00AM	Lenton & McGinnis Family	John & Sheila Lenton



Nous voulons offrir soutien, réconfort et prières à ceux et celles qui font face à la maladie ou qui ont besoin de courage dans l'épreuve. Let us pray for those in our communities faced with illness or in need of or courage and comfort in the trials. Nous prions pour /We pray for: Marie-Louise Legal, Denise Wall, Anna-Maria Faullus, Thérèse Hupé, Paulette Pylatiuk, Rachel Brémault, Danielle Jenner, Delaney Kolowca, Susan Snidal, Pauline Lansard, David Sabourin... et tous ceux que nous portons dans nos cœurs ... and all those we hold in our hearts...

Père Kevin prends des petites vacances, alors il n'aura pas de messe sur semaine le 30, 31 juillet et 1^{er} août, 6 au 9 août, 13 et 14 août 2024

Father Kevin is taking a short vacation, so we will not have weekday mass on July 30, 31 and August 1, August 6 to 9, August 13 and 14, 2024

Marriage Tips – July 21, 2024 - “How do you know me?” (John 1:48) While learning about the other person is generally associated with the dating period, continuing to ask and learn about your spouse is an essential part of marriage. Ask questions. Tell stories. Keep learning about your beloved.

Réflexions sur le mariage – 21 juillet 2024 - « D’où me connais-tu? » (Jean 1, 48) Bien que nous associions généralement la période pendant laquelle nous apprenons à connaître notre partenaire à la fréquentation, le fait de continuer à poser des questions et à apprendre au sujet de votre époux ou épouse est un élément essentiel du mariage. Posez des questions. Partagez des histoires. Continuez à apprendre au sujet de votre bien-aimé.

20 et 21 juillet 2024 – July 21st 2024

Date	Accueil/ Greeters	Servants/ Altar Servers	Lectures/ Readers	Offrande/ Collection	Communion	Croix / Torchbearers
Samedi le 20 juillet, 9h00	Volontaire	Volontaire	Lorraine Jolicoeur	Volontaire	Volontaire	Léon Tétreault
Dimanche le 21 juillet, 9h15	Volontaire	Michel & Monique Chaput	Norbert Ritchot & Agnès Pelletier	Simone St- Hilaire & Volontaire	Gabriel & Francyne Lemoine	Michel Chaput
Sunday, July 21 st , 11:00AM	Brittany & Gareth Priest	Jacob Moore & Asher Moore	Julie Coté & Roland Coté	Isaiah, Maeve, Greta, Savannah	Volunteer	Cohen Moore

27 et 28 juillet 2024 – July 28th 2024

Samedi le 27 juillet, 9h00	Volontaire	Volontaire	Thérèse Bourgouin	Volontaire	Volontaire	Lorraine Jolicoeur
Dimanche le 28 juillet, 9h15	Volontaire	Samuel & William Deschambault	Martyne Laliberté & Volontaire	Gisèle Smith & Volontaire	Monique & Marcel Chaput	Michel Chaput
Sunday, July 28 th , 11:00AM	Kurt & Amanda DeSutter	Christian Dumont & Isaiah Killoran	Erik Bonnefoy & Vince Jeanson	Priest Family	Volunteer	Michael Kautz

16^e dimanche du temps ordinaire - B

Jérémie 23,1-6 - Psaume 22(23) - Éphésiens 2,13-18 - Marc 6, 30-34

UN PEU DE REPOS BLAISE PASCAL DISAIT : «Tout le malheur des hommes vient d’une seule chose, qui est de ne pas demeurer en repos dans une chambre. » Quatre siècles plus tard, son constat reste d’actualité. Un peu comme le lapin dans *Alice au pays des merveilles*, nous nous affairons, nous courrons après le temps et, quand nous nous arrêtons, c’est souvent pour repartir aussitôt à pleine vitesse! Le temps, toujours, nous échappe et nous manque.

Dans notre société ou la vie trépidante nous oppresse, il est dommage d’entendre si peu résonner cette invitation de Jésus : « Venez à l’écart dans un endroit désert et reposez-vous un peu. » Selon le dictionnaire Larousse, se reposer, c’est « cesser de se livrer à une activité fatigante ». C’est précisément au retour d’une mission, visiblement exaltante, mais harassante, que les Apôtres ont été conviés à une pause bienfaisante auprès de Jésus. Un tel moment de détente n’est ni oisiveté ni paresse et encore moins une fuite de la réalité; il est une nécessité vitale et incontournable pour la mission.

Il arrive en effet que les exigences de l’engagement à la suite du Christ nous submergent et nous fractionnent en mille petites obligations. Le Seigneur nous appelle alors à prendre de la distance, même brièvement, pour revenir à l’essentiel, c’est-à-dire à lui, le berger, la source de toute mission.

Rodhain Kasuba

16th Sunday in Ordinary Time – B

Jeremiah 23. 1-6 - Psalm 23 - Ephesians 2. 13-18 - Mark 6. 30-34

TODAY’S READINGS INVITE us to reflect on the meaning of Jesus as our shepherd. The image as of sheep and shepherd is not one to which we can readily relate. But most of us can relate to the apostles who don’t even have time to eat! Don’t we all, at times, long for someone to encourage us to come away and rest for a while? It is understandable why Psalm 23, today’s psalm, is so well loved.

Today’s Gospel calls us to focus our attention on the heart of Jesus. Faced with a vast crowd, we likely would not respond as Jesus did. Many of us would have turned the boat around to avoid all that human neediness. But, in truth, we too are often like that crowd, waiting for a leader whose vision and teaching about life we can trust. We all search for real answers to the challenges in our lives and have been disappointed by human leaders from all walks of life.

In the end, it is only when we take the risk to surrender to the compassion and love of Jesus as our shepherd that we will find rest, joy and peace for our hearts. This will give us the motivation to respond more generously, as did Jesus, to the needs of others around us.

Joe Egan, Toronto, ON

45 Enveloppes/Envelopes

Juillet 2024 July

July 14 juillet 2024

Offrandes/Offerings \$1,725.00
Libre/Loose Cash – Off. \$190.05
Rénovations/Renovations \$490.00

Offrandes/Offerings \$4,404.00 pour le mois/for the month
Libre/Loose Cash \$380.45 pour le mois/for the month
Rénovations/Renovations \$1,635.00 pour le mois/for the month

Merci! Thank you!

